

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Two Stay Two Stray* Dengan Media Peta Konsep Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Struktur Atom Kelas XI SMA”. Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal seminar proposal, pelaksanaan penelitian sampai dengan pengolahan data hingga penyusunan skripsi ini dapat selesai. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si, ibu Dra. Normalis, M.Si, dan ibu Dra. Gulmah Sugiharti, M.Pd yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada bapak Drs. Rahmat Nauli, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada kepala sekolah SMA Negeri 1 Air Putih yaitu Bapak Drs. Yahya Shamadi, M.Si yang telah memberikan izin penelitian kepada penulis dan kepada ibu Priska Sirait S.Pd, bapak Wakil Kepala Sekolah, serta siswa- siswi kelas XI IPA 2 dan XI IPA 4 SMA Negeri 1 Air Putih yang telah membantu selama penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada orang tua tercinta Bapak Rusiadi dan Ibu Lisyanti, serta untuk adik-adik tersayang Dicky Prasetio dan M. Arif Budiharto yang telah memberikan dukungan, semangat, doa, nasihat dan materi sehingga perkuliahan dan penyusunan skripsi ini dapat terlaksana dengan baik.. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada para sahabat Syarifah Tya,

Kak Hikmah, Kak Lysa, Erliza, Hilda dan teman – teman mahasiswa Pendidikan Kimia C 2010 Sarika, Yosefina, Siti Mutia, Putri Khaira, Ninda, Sulis, Sri Rahayu dan lainnya yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang telah memberikan nasihat, menjadi sahabat yang terbaik dan ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Ayu Sundari, Bang Ihsan, Agus, Fathi, Arif dan teman – teman lainnya yang selalu memberikan semangat dan motivasi kepada penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2014

Penulis,

Rika Devi Andani

NIM. 4103131053

THE
Character Building
UNIVERSITY